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Расширенное заседание совета Общественной палаты Пензенской области «Об
эффективности работы общественных советов при исполнительных органах
государственной власти Пензенской области» состоялось 1 апреля 2015 года в здании
региональной Торгово-промышленной палаты. Открыл встречу секретарь Общественной
палаты области Владимир Подобед.

  

Он напомнил присутствующим, что в 2014 году в целях обеспечения взаимодействия
исполнительных органов государственной власти с институтами гражданского общества
было принято несколько нормативно-правовых документов, регламентирующих работу
общественных советов. Членами Палаты, как подчеркнул Владимир Подобед, был
проведен мониторинг их исполнения.

  

«Общественные советы созданы практически при всех органах исполнительной власти
региона. Они становятся неотъемлемой частью институтов гражданского общества и
действенным инструментом общественного контроля», – уточнил секретарь
Общественной палаты Пензенской области Владимир Подобед.

  

Заслушав и обсудив информацию представителей общественных советов об
эффективности их работы, члены совета Общественной палаты области отметили
необходимость результативных механизмов взаимодействия общественных советов с
региональной Палатой. Также представителей общественных советов призвали к
большей информационной открытости. Председатель комиссии по вопросам развития
институтов гражданского общества, молодежи и информационной политике
Общественной палаты Пензенской области Татьяна Прошина, в частности,
рекомендовала совещательным структурам «систематически сообщать о планах и
эффективности своей деятельности на официальных порталах ведомств, при которых
советы и были созданы, в иных интернет-источниках, в печати и на телевидении».  

  

На расширенном заседании совета Общественной палаты Пензенской области высоко
оценили опыт работы общественного совета при региональном Министерстве
здравоохранения, председателем которого является врач-статистик Пензенской
областной клинической больницы им. Н.Н. Бурденко Юрий Орлов.
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В ряду достижений указанного совета было отмечено содействие в создании единой
амбулаторной службы в городе Пензе, составление рейтинга медицинских организаций
по качеству работы и удовлетворенности пациентов качеством обслуживания,
непосредственная работа с пациентами (тематические анкетирования).

  

В обсуждении эффективности работы общественных советов приняли также участие
председатели общественных советов, представители региональных некоммерческих
организаций и средств массовой информации области.
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